

Dankes- und Abschiedsschreiben des ehemaligen Bezirksvorsitzenden Dr. Paul Reiter

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Kolleginnen und liebe Kollegen,

am Ende des Schuljahres 2024 bin ich in den Ruhestand getreten und damit auch aus dem Arnsberger Personalrat für Lehrerinnen und Lehrer an Gymnasien und Weiterbildungskollegs ausgeschieden.

Über einen Zeitraum von 28 Jahren habe ich mit viel Engagement und mit großer Freude für unseren Philologenverband als PR-Mitglied die Interessen unserer Kolleginnen und Kollegen vertreten. Direkt nach dem Referendariat trat ich meine erste Stelle an der Schulform Gesamtschule an (am Gymnasium gab es für meine Fächer noch jahrelang keine Einstellungsmöglichkeiten). In den Jahren von 1992 bis 2007 war ich für unseren Philologenverband Mitglied im Personalrat für Lehrerinnen und Lehrer an Gesamtschulen bei der Bezirksregierung Arnsberg und von 1995 bis 2007 zusätzlich auch Mitglied im Hauptpersonalrat für Lehrerinnen und Lehrer an Gesamtschulen im Düsseldorfer Ministerium für Schule und Weiterbildung (MSW). Von 2010 bis 2024 war ich im Personalrat für Lehrerinnen und Lehrer an Gymnasien und Weiterbildungskollegs bei der Bezirksregierung in Arnsberg tätig, lange Zeit bis zum Schluss auch im PR-Vorstand.

Im Rahmen der Versammlung unserer PhV-Bezirksgruppe Bochum/Hattingen/Witten am 27. November dieses Jahres haben die anwesenden Mitglieder den Vorstand unserer PhV-Bezirksgruppe neu gewählt. Ich scheide hiermit persönlich ganz aus dem Bochumer Vorstand und der PhV-Verbandsarbeit aus.

Ich weiß, dass viele PhV-Mitglieder mich immer wieder dazu ermutigt haben, weiterhin als Vorsitzender unserer großen PhV-Bezirksgruppe zu fungieren. Jedoch habe ich mich nach reiflicher Überlegung dafür entschieden, trotz der vielen Zuschriften nach eineinhalb Jahrzehnten als Bezirksvorsitzender nicht mehr erneut zu kandidieren. Gerade in den vergangenen Jahren habe ich einschlägige Erfahrungen machen müssen, die mich zu diesem irreversiblen Schritt motivierten.

All denjenigen sehr vielen Kolleginnen und Kollegen, denen ich habe helfen können und die meine Arbeit wertschätz(t)en, möchte ich an dieser Stelle noch einmal aufrichtig für Ihre Sympathiebekundungen und Ihre Solidarität danken.

Zudem gilt mein Dank auch all Ihnen, unseren PhV-Mitgliedern, die über sehr viele Jahre hinweg kontinuierlich zu unseren sehr stark frequentierten Sitzungen unserer PhV-Bezirksgruppe kamen. Denn gerade ohne Sie wäre unser äußerst lebendiges, gerade auch in Düsseldorf und allenthalben geschätztes quirliges Verbandsleben unserer PhV-Bezirksgruppe vor Ort nicht möglich gewesen. Sie als aktive und präsente Mitglieder haben wesentlich dazu beigetragen, dass unsere PhV-Bezirksgruppe Bochum/Hattingen/Witten so groß und lebendig geworden ist. Dafür gebührt Ihnen mein persönlicher Dank!

Ihnen und Ihren Lieben wünsche ich von ganzem Herzen alles erdenklich Gute im privaten, vor allem gesundheitlichen, und beruflichen Bereich!

Herzliche Grüße
gez. Dr. Paul Reiter